

Die Tanzschule Kai Koch feiert

Für den 5. März 2016 verspricht Geschäftsführer Olaf Büchner einen Hauch Wiener Opernball.

Von Philipp Müller

Mit einer großen Gala im Konzertsaal feiert das Tanzentrum von Kai Koch am 5. März das 20-jährige Bestehen. Geschäftsführer Olaf Büchner verspricht den Besuchern ein Weltklasseprogramm aus dem Bereich des Tanzens – aber nicht nur.

Am 1. Januar 1996 eröffnete Kai Koch im Alter von gerade einmal 23 Jahren das „ADTV Tanz-Zentrum Kai Koch“ im „Sternensaal“ in Gräfrath. Die Nachfrage war so groß, dass man bereits nach ein paar Monaten umzog. Im April 1996 zog Kai Koch an die Gasstraße, wo das Tanzzentrum drei Säle betreibt. Acht Tanzlehrer sind heute beschäftigt.

Dabei steht nicht nur der Sport im Vordergrund. Tanz wird auch durchaus als kulturelles Gesellschaftsgut betrachtet. Damit ist sicher auch ein Erfolgsfaktor



Wie bei der letzten Tanzgala im Konzertsaal wird die Hip-Hop-Gruppe der Tanzschule für Stimmung sorgen.

Foto: Kai Koch

der Arbeit von Büchner und Koch benannt.

Tanz wird im März 2016 zu einem gesellschaftlichen Ereignis

Olaf Büchner erklärt zum Ablauf des Gala-Abends: „Die Besucher der Jubiläums-Veranstaltung erwartet eine rund fünfstündige festliche Ballveranstaltung der absoluten Extraklasse mit einem

Weltklasse-Showprogramm, die im gesamten Bergischen Land ihresgleichen sucht.“ Er selbst wird den Abend moderieren.

So gibt es im Showteil des Abends verschiedene Formationen des Tanzentrums zu erleben. Aber Büchner verspricht auch Shows aus den Tanzbereichen Latein, Standard und Disco-Fox.

Zugleich will man im Konzertsaal aber viel Atmosphäre schaffen. Büchner erläutert: „Der Abend ist gleichzeitig auch der Premierenball der jugendlichen Schüler des Tanzentrums und der Schüler der Jahrgangsstufe 9 der August-Dicke-Schule. Gemeinsam werden die Schüler und Jugendlichen den Ball mit dem traditionellen Einmarsch und dem entsprechenden Walzer eröffnen, so dass ein Hauch des Wiener Opernballs durch den Solinger Konzertsaal wehen wird.“

Karten können wochentags in der Tanzschule an der Gasstraße 18 in der Zeit von 18.30 bis 19.15 Uhr erworben werden. Die Eintrittspreise zur Veranstaltung betragen 12 Euro für Schüler bis hin zu 32 Euro für Erwachsene. Einlass zur Veranstaltung nur in festlicher Kleidung. Einlassbeginn ist um 19.30 Uhr.